



POR SU FORTALEZA AL APLICAR LA LEY EN SUPERMAYORÍA

Reconoce Sheinbaum a magistrados del TEPJF

CORTESÍA

PATRICIA RAMÍREZ

Al confirmar la mayoría calificada de Morena en San Lázaro "es es muy bueno", dijo la Presidenta

La presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo, hizo un reconocimiento a los magistrados del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) por haber resistido a las presiones y aplicar la ley y la Constitución y confirmar la mayoría calificada para Morena y sus aliados.

"Un reconocimiento a los magistrados del Tribunal Electoral que, incluso ayer lo mencionaron, a pesar de presiones y todo lo que recibieron, cumplieron con la ley y con lo que dice la Constitución. Porque es falsa esta idea de que hay una sobrerrepresentación, en realidad, lo que hizo el Consejo del INE y lo que hizo ayer el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, pues fue cumplir con la ley, entonces, eso es muy bueno y mi reconocimiento", señaló.

Agregó además que este es también el reconocimiento de la decisión del pueblo de México, que también votó por una Reforma Judicial para abatir la corrupción y limpiar ese poder.

LEAN LA INICIATIVA

A los alumnos de la UNAM y otras universidades que han salido a las calles a pro-



Alaba a los magistrados por cumplir la ley.

testar contra la Reforma Judicial, les recomendó leer a fondo la iniciativa y precisó que actualmente el nombramiento de los jueces no es un asunto de carrera judicial, pues hay muchos familiares y nepotismo en el poder judicial y ahora si un estudiante de la facultad de derecho que cumpla con los requisitos y pase por las Comi-

siones que van a definir quiénes van a ser los que pueden participar en una elección, pues pueden participar.

"El pueblo de México decidió que quiere una reforma al Poder Judicial y decidió que quiere que se elijan a quienes son jueces, magistrados, ministros. Vean las encuestas, vean las encuestas".

PRESENTA A BERTHA GÓMEZ

Por otro lado, la Presidenta Electa designó a Bertha Gómez Castro, como próxima subsecretaria de Egresos de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, quien hasta ahora es la secretaria de Finanzas de la Ciudad de México.

La Presidenta Electa rechaza el escenario sobre amenazas de la oposición que intentará boicotear la toma de posesión el 1 de octubre